

祖小っ子 たんぽぽ



学校だより 令和3年度第3号
令和4年1月
稲沢市立祖父江小学校

子どもたちの学校生活での日頃の様子を知っていただきました！

11月22日（木）～12月6日（月） 学校公開日

昨年度から、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、様々な行事を中止や延期、人数の制限、開催方法の変更等の対応をとってきました。11月12日（金）に予定していた2学期の学校公開日も、運動会を延期したことで中止としました。感染防止に留意しながら、何とか、元気に活動する子どもたちの姿を保護者の方に見ていただきたいと考え、11月22日から12月6日までのべ10日間、学校公開（授業等の自由参観）を実施しました。期間中の希望の時間に来校していただき、子どもたちの日頃の学校生活の様子を参観していただきました。

期間中、両親で来校していただいた方や複数回来校していただいた方を含めて、150人を超える保護者の方に参観していただきました。担任の授業だけでなく、外国語や理科など担任以外の教員による授業の様子、給食や掃除の時間に子どもたちが活動する様子、たんぽぽタイム（2限放課）に持久走の練習に取り組む様子、昼休みに元気に外で遊ぶ様子など、普段見られない授業以外の場面で子どもたちの様子も知っていただけたと思います。また、子どもたちと一緒に登下校していただいた方もありました。ありがとうございました。

保護者の方からは、「長い期間参観できるよう対応していただき、自分の都合で参観できてうれしく思います」「実際に日頃の学校生活を見て、朝の会で今日のクラスの目標を決めたり、一人一人の体調を先生が確認したり、丁寧に対応していただいて安心しました」「子どもと学校のことを話し合ういい機会になりました」などの声をいただきました。

今後も、保護者や地域の方に学校や子どもたちのことを知っていただく機会を大切にし、よりいっそう学校と家庭・地域が連携し、これからの社会を創る子どもたちの育成に取り組んでいきます。

徒競走や競遊に、全力で取り組みました！ 表現は、ちょっとドキドキしました！

11月10日（水） 運動会

9月25日（土）に開催予定でしたが、感染拡大による緊急事態宣言下となったため、11月に延期し、低・中・高学年の部に分けて実施しました。全校一緒に実施できなかったことはとても残念ですが、5・6年生の希望もあり、赤白対抗で行いました。体育の授業で学んだことを中心に「ラジオ体操」「徒競走」「競争遊技」「表現」を行いました。どの種目にも全力で取り組むことができました。また、できるだけ自分たちで企画・運営し、自分たちの手で創り上げる運動会となるように指導・支援をしました。

運動会が終わった後には、「すごく楽しかった」「みんなと一緒にがんばった」という声がたくさん聞かれました。運動会を通して、学校としての一体感がいっそう高まりました。

今年の運動会は、赤白対抗で戦い、ぼくたち赤組は負けてしまい悔しかったです。でも、みんなが応援したりソーラン節を踊ったりよい思い出ができました。（赤組団長 水谷剛太さん）



前日の開会式で一致団結した応援をしました。当日は見に来てくれた家族の拍手もたくさん聞こえました。みんなで創った運動会で、白組が優勝できてよかったです。（白組団長 早川陽捺さん）



愛を込めて花束を（1・2年）



ダイナマイト（3・4年）



ソーラン節（5・6年）

歴史や文化、伝統に触れることができました！ とっても楽しかったです！！

11月18日(木)・19日(金) 修学旅行

6年生にとっては、初めての宿泊学習。天候にも恵まれ、思い出いっぱいの修学旅行となりました。歴史的建造物などを見学することで、日本の歴史や文化、伝統に触れることができました。ガイドさんの説明に、メモを取りながら真剣に聞く姿が印象的でした。奈良公園での班別行動は、道に迷わないか緊張しました。友だちと一緒に過ごしたホテルでの時間が、一番楽しかったようです。



熱心に説明を聞いています

座禅体験で心をととのえました

とても楽しみにしていた修学旅行でした。事前に歴史的建造物について調べました。実際に見ると、その技術力の高さに驚き、歴史の重みを感じました。(6年 尾崎日菜多さん)

とても楽しみにしていた修学旅行でした。事前に歴史的建造物について調べました。実際に見ると、その技術力の高さに驚き、歴史の重みを感じました。(6年 尾崎日菜多さん)

自分の目標に向かって練習しました！ 苦しくても、最後まで走りきりました！

12月9日(木) 持久走記録会

一人一人が自分の目標をもち、たんぼぼタイムや体育の授業で持久走の練習に取り組みました。記録会では、自分のペースを守り最後まで走りきりました。苦しくても最後まで粘り強くがんばることの大切さを学びました。

走路での安全確保のため、まちづくり推進協議会や保護者の方の協力をいただきました。おかげで、児童は安心して走ることができました。ありがとうございました。



目標に向かって、がんばるぞ！

あるかないで、がんばって、さいごまではしりました。つかれました。(1年 日置 礼さん)
去年5分25秒だったのが、4分54秒になりました。30秒もはやくなつてうれしかったです。(2年 古川碧人さん)
3年連続1位だったので、うれしかったです。4年生でも1位をとりたいです。(3年 榎田類斗さん)
去年の記録より速くなり、目標を達成することができたのでうれしかったです。(4年 岩瀬縁乃助さん)
考えて走つたので、目標タイムより速く走ることができた。また来年がんばりたい。(5年 富田稜来さん)
最後のところで全力を出し切り、タイムを縮めることができてよかったです。(6年 佐藤璃英さん)

様々な体験を通して、いろいろなことを学んでいます！

いつもより元気よくあいさつ！

11月25日(木) ウルフドッグスあいさつ運動(登校時)

名古屋ウルフドッグスのマスコット「ウルド」くんが、祖父江小学校にやってきました。みんな元気よくあいさつができました。

11月26日(金) 動物ふれあい教室(1年)

獣医さんに話を聞き、ウサギに触れたり心臓の音を聞いたりする中で、生き物を大切にしようという気持ちが高まりました。

12月3日(金) まちたんけん(2年)

新町商店街近辺の6つの施設へ見学に行きました。子どもたちが考えた質問にお店の方から直接答えていただき、その内容を熱心にメモするなど、意欲的に学習に取り組むことができました。

10月15日(金) ぎんなん農家見学(3年)

地域のぎんなん農家さんの協力を得て、ぎんなんの収穫から出荷までの様子を見学しました。祖父江地区の特産物に関わる体験をして、地域に対する愛着が高まりました。

10月26日(火) サツマイモ掘り(4年)

6月に苗を植え草取りなどしながら、成長を観察をしてきました。大きさも数も十分ではありませんでしたが、子どもたちは夢中になってイモ掘りをし、収穫に満足する姿が見られました。

12月2日(木) しめ縄づくり(5年)

地元の農家の方に指導していただき、しめ縄の意味を学ぶとともに、しめ縄づくりに挑戦しました。「縄をなう」ことは大変で苦戦をしながらも、最後には素敵なしめ縄を作ることができました。

12月10日(金) 稲沢郷土学習(6年)

荻須記念美術館で荻須高德画伯が描いた作品を鑑賞し、郷土の偉人について学びました。また、油絵の特徴について学芸員の方から教えていただき模写をし、芸術に対する造詣を深めました。

